



Sore Ini, 'Malioboro Imlek Carnival'

YOGYA (KR) - Rangkaian acara Pekan Budaya Tionghoa Yogyakarta (PBTY) yang ditunggu masyarakat Yogya dan wisatawan berupa Karnaval 'Malioboro Imlek Carnival' siap digelar Sabtu (4/2) sore ini. Menampilkan kolaborasi seni budaya Tionghoa dan perwakilan dari kelompok kesenian daerah.

"Karnaval start dari Depan Gran Inna dan Gedung DPRD Yogyakarta diikuti 22 grup peserta pawai dan terdiri dari 1.718 orang. Peserta pawai akan berjalan dengan menampilkan performanya sepanjang Malioboro sampai finish di Titik Nol Kilo Meter," tutur Ketua Panitia PBTY Sugiarto kepada KR, Jumat (3/2).

Malioboro Imlek Carnival ini akan dihadiri oleh Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X beserta jajaran Forkompinda yang akan menyaksikan di Titik Nol Kilo Meter. "Beberapa peserta yang mengikuti pawai Malioboro Imlek Carnival adalah dari Drum band AAU, Liong Tradisional dari Hoo Hap hwe, Koko Cici Jogja dan Hakka Ako Amoi," terang Sugiarto.

Ada juga penampilan Tari Edan Edanan, Tari

Topeng Ireng dari Sanggar Pesona Raharja, Mutiara Persada Grup, SMP Stelladuce 1, Pengda Wushu DIY, Bregodo Suryatmojo, Reog Dadak Merak dari Sanggar Manggolo Mudo, Jaranan Angguk dari Hokya Dance Grup, Costume Carnival Kharisma Wonderlan, Seni Musik Tao Ko Tui.

"Serta ada 9 grup yang mengikuti Festival Naga dan Barongsai (Naga selatan, naga api Yogyakarta, Isakuiki, Singa Mataram, Elang Emas,

Mutiara Naga, Naga Wiongo, Putera Mataram dan Panbers). "Panitia juga telah mempersiapkan titik pembagian air mineral untuk para peserta yang mengikuti pawai, dan menyediakan mobil ambulance dan pemadam kebakaran untukantisipasi jika terjadi hal yang tidak diinginkan," jelasnya.

Pawai Malioboro Imlek Carnival akan dimulai sekitar 18.15 pada saat Malioboro telah ditutup untuk akses kendaraan bermotor. (Vin) -f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Kebudayaan			
3. Kundha Kabudayan			

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005